

## Más seguridad y nuevas iniciativas sociales marcaron la Cuenta Pública del Municipio de Quilpué

Con un Teatro Municipal lleno, la alcaldesa Valeria Melipillán realizó la Cuenta Pública 2023 donde hizo un repaso de los hitos que marcaron su gestión en diferentes materias, haciendo gran énfasis en los avances realizados en seguridad, así como también en iniciativas de desarrollo social para la comuna.

La jefa comunal comenzó su presentación apuntando al aumento del 18,9% que tuvo el presupuesto respecto del 2022 y que se traduce en una gestión financiera que ha permitido un aumento sostenido desde el año 2021. Esto ha permitido dar continuidad a diferentes iniciativas como los Fondos de Desarrollo Vecinal (FONDEVE), con una inversión de 134 millones de pesos, y que apunta al protagonismo social de las comunidades y la autonomía en su desarrollo.

## Anuncio Patrocinado

Respecto a seguridad, se implementó el Programa de Seguridad Comunitaria con 10 inspectores y 5 vehículos para los patrullajes, se realizó una inversión de 35 millones de pesos en el Programa Somos Barrio Comercial, que contempló la habilitación de una zona de descanso en torno a la caseta Municipal Informativa, pavimentación de 600 m² y la adquisición de insumos para la realización de actividades comunitarias.

Sobre este tema, la alcaldesa hizo hincapié en la importancia que tuvo "la inversión en la Oficina de Seguridad Comunitaria con la implementación de vehículos, de 10 inspectores. También destacamos la implementación de programas como el programa LAZOS, que es un programa de intervención a niños y niñas y adolescentes que tienen problemas delictuales, en el ámbito del delito".





En materia social, el Municipio Abierto concretó diversas iniciativas como el Centro de Neurodivergencia, que beneficiará a 200 familias de Quilpué, a eso se suman las inauguraciones del Centro Diurno del Adulto Mayor y de la Oficina Local de la Niñez que busca promover y velar por los derechos de personas mayores y de niños, niñas y adolescentes de la comuna.

En el ámbito de Salud, se destaca el inicio del funcionamiento del CESFAM y el SAR de Belloto Sur, con una inversión de 9.000 millones de pesos en infraestructura para ambos establecimientos y más de 120 millones para equipos menores e insumos. Además, se incorporaron 3 ambulancias que permitirán mejorar la respuesta ante urgencias y que se suma al Consultorio Móvil, entregando una mejor cobertura para la ciudad.

La cartera de obras estuvo focalizada en los trabajos realizados en Avenida Freire con Fonck, donde se construyeron reductores de velocidad, vallas y balizas peatonales, además de la demarcación y señalización de las vías. También se pavimentaron 6.000 m² en distintos sectores de la ciudad, 28 paraderos de locomoción colectiva y 650 metros de vereda.

En deporte, el Municipio Abierto invirtió 50 millones de pesos en Becas Talento Deportivo con 92 personas beneficiadas y también se entregaron 57 millones a través del Fondo Deportivo Comunal Municipal. A lo anterior se suman los recursos destinados a



infraestructura a las Multicancha Villa Olímpica y Multicancha Los Retoños.

Finalmente, Valeria Melipillán reafirmó su compromiso con liderar una gestión en conjunto con quilpueínos y quilpueínas, indicando que "hoy día estamos viendo consolidar un proyecto de derechos, un proyecto que genera inversión de cara a la ciudadanía, que pone las necesidades de los vecinos y vecinas como principal eje de gestión y que se refleja en cosas concretas y no sólo en palabras".



y tú, ¿qué opinas?